

# Gobierno, responsable de bajo PIB: CEESP

**IVETTE SALDAÑA**

—[maria.saldana@eluniversal.com.mx](mailto:maria.saldana@eluniversal.com.mx)

Las decisiones que el gobierno federal tomó en los primeros meses de su gestión provocaron la revisión de la perspectiva de calificación de deuda soberana de México, así como la reducción de los pronósticos de crecimiento económico, destacó el Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP).

De acuerdo con el análisis semanal del organismo, las acciones que influyeron en la disminución de la actividad productiva fueron la cancelación del aeropuerto de Texcoco, que costó 200 mil millones de pesos; la ausencia de estudios de impacto y rentabilidad social del Tren Maya; la cancelación

de subastas energéticas, y la política energética.

El desabasto de combustibles en diversas ciudades del país, así como el bloqueo a las vías ferroviarias en Michoacán, las cuales afectaron y se traducirán en un menor ritmo de crecimiento.

El CEESP consideró que “la probabilidad de que la actividad económica general mantenga un débil desempeño en la primera parte de 2019 es elevada”.

Añadió que las decisiones del gobierno generaron incertidumbre y costos, las cuales afectaron la perspectiva futura de la calificación soberana de México.

El viernes pasado, Standard and Poor’s Global Ratings anunció que revisó el panorama de la deuda soberana de México a negativa. ●